

ООО Т.Д. Гарант

Производство кормовых добавок для всех видов с\х животных и птиц.

Профессионализм. Оперативность. Сервис.

- 1.** Мы соединили науку и бизнес. Вся линейка нашей продукции разработана совместно с ведущими Российскими сельскохозяйственными институтами.
- 2.** Мы создали идеальный баланс. ДКБ - это баланс энергии - гепатопротекторов и природного витаминно-минерального комплекса в виде хвойного концентрата.
- 3.** Мы не просто производим и продаем. Наша цель -совместное развитие, наши специалисты всегда готовы прийти на помощь! 24\7
- 4.** Мы всегда рядом. Наши партнеры есть в каждом регионе России и в нескольких странах СНГ, что позволяет оперативно организовать доставку продукта или консультацию по его применению.
- 5.** Мы работаем честно. Если наш партнер сомневается в качестве продукта - мы готовы бесплатно провести опыт на его комплексе и доказать эффективность, а специалисты компании помогут внедрить наши добавки в действующий рацион.

Состав кормовой добавки ДКБ подтвержден лабораторными исследованиями. Высокая эффективность доказана клиническими испытаниями в хозяйствах РФ и Республики Беларусь. Все добавки сбалансированы с учетом суточной потребности животных и птиц в витаминах и минералах.

Основной состав:

Глицерин, сорбитол, L-карнитин, Холин хлорид, таурин, хвойный концентрат холодного отжима.

Содержание кислот:

Органическая - пропионовая, янтарная;

Неорганическая - ортофосфорная.

Витамины

А тыс.ие - 84
D3 тыс.ие - 17
Е мг - 500
В1 мг - 5
В2 мг - 12
В3 мг - 580
В4 мг - 1 420
В6 мг - 80
В12 тыс.ие - 160
С мг - 11

Минералы

Анионная форма:
Кальций -гр - 36
Хелатная форма:
Кобальт мг - 6
Марганец мг - 530
Цинк м г - 6
Медь мг - 97
Сера мг - 24
Железо мг - 150
Фосфор мг - 19
Селен мг - 23


Гарантируем: индивидуальный подход, помощь и поддержку каждому партнеру!

- обучение торговых агентов нашими специалистами
- поддержка при внедрении продукции конечным клиентам
- предоставление тестовых образцов для проведения опытов

Для крупных агрокомплексов и ферм.

Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
Витаминно-энергетическая кормовая добавка ДКБ (Донской Кормовой Баланс)			
	<ul style="list-style-type: none"> • Препарат предназначен для борьбы с синдромом мобилизации жиров, кетозом, ацидозом, авитаминозом, профилактики гинекологических заболеваний. • Улучшение аппетита, конверсии корма, обмена веществ, увеличение концентрации полезной микрофлоры рубца и как следствие повышение продуктивности и оздоровления стада. • Нормализация окислительно - восстановительных процессов • Препятствует возникновению синдрома мобилизации жира, кетоза и ацидоза у КРС и кетонурии у овец • Восстанавливает обменные процессы в организме, нормализует их • Компенсирует дефицит энергии при стрессах • Улучшает аппетит и подвижность, • Позволяет улучшить секреторные функции, конверсию кормов и сбалансировать уровень РН, • Простота и доступность его применения: вводится в рацион животного вместе с кормом и (или) питьевой водой • Увеличивает концентрацию полезной микрофлоры • Восполняет недостаток витаминов, минералов и аминокислот • Повышает надои от 23,5% до 28% • Увеличивает привес на 18% - 22% • Универсальна для КРС и МРС • Действие препарата раскрывается в течение 7 - 14 дней. 	149 руб/кг	163,9 руб/кг

Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
Витаминно-энергетическая кормовая добавка ДКБ Лакт (Донской Кормовой Баланс) - Упрощенная формула			
		125 руб/кг	137,5 руб/кг

Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
Бенефит форте (торговая марка ДКБ)			
	<p>Наименование: «Бенефит форте» Описание: драже круглой формы от 2 до 5 мм в диам. в защитной жировой оболочке. Цвет: малиновый, слабо растворим в воде. Запах: соответствует введенному ароматизатору. Целевые виды животных: коровы дойные, коровы на откорме, нетели, быки на откорме. Показания к применению: добавка вводится в рацион в смеси с кормом для балансирования уровня небелкового азота в рубце и повышение количества микробного протеина.</p>	120 руб/кг	132 руб/кг

Для крестьянско-фермерских хозяйств и личных подсобных хозяйств.


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ «Айболит») с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> • Препарат предназначен для борьбы с синдромом мобилизации жиров, кетозом, ацидозом, авитаминозом, профилактики гинекологических заболеваний. • Улучшение аппетита, конверсии корма, обмена веществ, увеличение концентрации полезной микрофлоры рубца и как следствие повышение продуктивности и оздоровления стада. • Нормализация окислительно - восстановительных процессов. • Простота и доступность его применения: вводится в рацион животного вместе с кормом и (или) питьевой водой. 	203 руб/кг	223 руб/кг


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ «Теленок») с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> • Применяется совместно с основной терапией для выздоровления теленка , укрепления иммунитета, профилактики обезвоживания, дополнительного источника энергии, витаминов и минералов. • Компенсирует дефицит энергии при стрессах после перевозки животного и при стрессах вызванных сменой кормов. • Простота и доступность его применения: вводится в рацион животного вместе с молоком и (или) питьевой водой. 	203 руб/кг	223 руб/кг


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ «Пятачок») с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> • Применяется для свиноматок, поросят сосунов и отъемышей. Предотвращает снижение веса у свиноматки, увеличивает молочность свиноматки, является профилактикой стресса, улучшает иммунитет и аппетит у поросят в период отъема. • Увеличивает массу гнезда при отъеме на 23-24%. • Простота и доступность его применения: вводится в рацион животного вместе с молоком и (или) питьевой водой. • Ограничивают рост патогенной микрофлоры в кишечнике животных и создают благоприятную среду для развития полезной, улучшают процессы пищеварения, что способствует сокращению затрат на корма и лекарственные средства. 	203 руб/кг	223 руб/кг


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ «Козы и овцы») с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> •• Применяется для профилактики кетонурии и стимуляции иммунитета, поддержания и обеспечения энергией тощих и больных животных, сокращения технологического (вынужденного) выбытия животных. • Сбалансирован с учетом суточной потребности в витаминах и минералах. • Простота и доступность его применения: вводится в рацион животного вместе с молоком и (или) питьевой водой. 	203 руб/кг	223 руб/кг


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ Несушка (для кур несушек, перепелов, цесарок)) с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> • Применяется для улучшения яйценоскости, иммунитета, профилактика стресса, сокращения периода линьки. • Сбалансирован витаминами и минералами с учетом суточной потребности взрослой птицы. • Энергетический комплекс представлен пропионовой кислотой оказывающей положительное влияние на кишечник и пищеварительную систему животных и способствующий подавлению развития патогенных микроорганизмов в кормах и питьевой воде. 	203 руб/кг	223 руб/кг

Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
ДКБ Молодняк птицы (для цыплят, индюшат, утят, гусят)) с хвойным концентратом			
	<ul style="list-style-type: none"> • Применяется для стимуляции иммунитета, увеличивая сохранность поголовья. • Обеспечивает энергией для регулировки энерго протеинового баланса. • Является источником витаминов и минералов сбалансированным с учетом суточной потребности. • Энергетический комплекс представлен пропионовой кислотой оказывающей положительное влияние на кишечник и пищеварительную систему животных и способствующий подавлению развития патогенных микроорганизмов в кормах и питьевой воде. 	203 руб/кг	223 руб/кг

Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
----------------	-------------------------------------	--------------------------------	--------------------------

ДКБ Живчик (для быков, хряков, баранов, козлов производителей) с хвойным концентратом


	<ul style="list-style-type: none"> • Применяется для повышения половой активности и улучшения качества семени. 	203 руб/кг	223 руб/кг
---	---	------------	------------


Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней
----------------	-------------------------------------	--------------------------------	--------------------------


Хвойная витаминная мука

	<p>Хвойная витаминная мука- это природная кладовая витаминов: каротин, витамин С, витамины группы В и аминокислот; лизин, метионин, триптофан, аргенин, гистидин, тремонин, валин, изолейцин и др. Каждые из которых играют очень важную роль для роста и развития животных: каротин (провитамин А) и витамин группы С при его недостатке у коров происходит нарушение репродуктивной функции и ведет к повышению эмбриональной смертности, у телят и поросят отставание в росте. В жизни птицы каротин и витамин группы С играет самую важную роль: повышает яйценоскость и выводимость цыплят, уменьшается бой яиц и увеличивается окрас желтка, у бройлеров повышается интенсивность роста и сокращается падеж. Витамины группы В снижают стресс факторы и предохраняют печень от ожирения. У свиноматок увеличивается плодовитость и молочность.</p> <p>Применение: Хвойная витаминная мука применяется непосредственно как кормовая добавка вместе с кормом или как</p>	<p>До 1000кг – 105 руб/кг От 1000кг- 90 руб/кг</p>	+10%
---	--	--	------

	<p>витаминная добавка в комбикорма. Нормы: Для фермерских и личных подсобных хозяйств в основной корм в кол-ве. для Коров молочного направления продуктивности в кол-ве от 1,5 до 2,5 кг на голову в сутки (зависит от веса и продуктивности животного). Для Быков на откорме (живой массы более 250кг) 1,5 кг на голову в сутки. Для птицы (несушка и бройлеры) 3-5 грамм на голову в сутки. Для кроликов начинать с 15 грамм и через неделю увеличить до 75 -150грамм. Свиньям - 300 грамм на голову в сутки. Овцам 0,500 грамм на голову в сутки. Для производителей кормов как витаминная добавка в комбикорма. Состав: Хвойная мука высшего качества. Размер гранул от 3 до 6 мм Фасовка: б/п 0,5кг, 1кг. б/м 25кг. полипропиленовый мешок 50кг.</p>		
Фото продукции	Наименование продукции и применение	Цена с НДС, без учета доставки	Цена с отсрочкой 30 дней

Осушитель подстилки хвойный

	<p>Сыпучий мелкодисперсный порошок используемый в животноводстве для снижения уровня содержания влаги в подстилке различных с/х животных и птиц. ОПХ (Осушитель подстилки хвойный)- это 100% натуральный продукт в составе которого: древесная зелень хвои - 50%; бентонитовая, цеолитовая глина, диатомит. Решает проблемы:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Осушает подстилку 2. Подавляет развитие патогенной микрофлоры 3. Снижает содержание аммиака и сероводорода 4. Уничтожает колонии личинок мух и других насекомых 5. Улучшает общее гигиеническое состояние помещения 6. За счет сосновых смол и эфирных масел оказывает дезинфицирующие и ранозаживляющее действие 7. Используется как лечебные сухие ванны для птиц уничтожая насекомых. <p>Норма расхода 100-150 гр/м2 Вес мешка 25кг.</p>	<p>До 10 000кг – 45 руб/кг От 10 000кг- 40 руб/кг От 20 000кг- 35 руб/кг</p>	<p>+10%</p>
---	--	---	--------------------

	<p>Срок хранения: 24 месяца Условия хранения: в сухом помещении (влажность не более 70%; температура - 35 +35 градусов</p>		
<h2>Белково-витаминно-минеральный концентрат (БВМК)</h2>			
	<p>Описание: Белково-витаминно-минеральный концентрат (БВМК) для приготовления комбикорма для бычков и коров свыше 150 кг. Это уникальный продукт разработанный ведущими зоотехниками, содержит только натуральные компоненты, сбалансирован витаминами и протеином, обеспечивает интенсивный обмен веществ.</p> <p>Преимущества Простое смешивание, подойдет любая дробленая зерносмесь, экологически чистый продукт, убой без предварительной выдержки на зерне, профилактика ацидоза, вкусное мраморное мясо.</p> <p>Применение: Применяется для откорма животных живой массой свыше 150 кг; БВМК смешивается с дроблёной зерносмесью из расчёта 5% БВМК на 1 кг зерносмеси • БВМК нормируется в процентах ввода в комбикорм.</p> <p>Фасовка: Мешок 25кг.</p>	<p>51 руб/кг Мешок 25кг- 1275руб</p>	

Условия сотрудничества и поставок

- **Гибкое ценообразование:** в зависимости от объема заказа и способа оплаты мы готовы предложить Вам самую выгодную цену.
- **Минимальная партия отгрузки** — 10 000 кг продукции, но если Вы хотите взять пробную партию, мы отправим любой удобный для Вас объем.
- **Фасовка:** для Вашего удобства мы расфасуем все жидкие кормовые добавки в канистры 1л, 5л, 20л, 30л, или в пластиковые емкости 200л, 1000 л;
- Все сухие добавки в мешки весом 25 кг.
- **Оплата:** мы работаем только в 100% предоплату, но если Вам нужна отсрочка то мы поможем подобрать банк который про кредитует сделку по системе факторинг. Также для безопасности сделки можно провести расчеты через не отзывной аккредитив.
- **Отгрузки:** Для Вашего удобства мы можем предложить несколько вариантов отгрузки:

- **1.** С нашего производственного склада по адресу: РФ. Ростовская область, п.Целина, улица Студенческая дом 19.
- **2.** Отправка через любую транспортную компанию (доставка до транспортной компании за наш счет).
- **3.** Со склада нашего дистрибьютера ближайшего к Вам (для отгрузки необходимо уточнить возможность и наличие).

Звоните ! Мы всегда сможем договориться!

На сегодняшний день мы активно сотрудничаем с 45 агрокомплексами, 10 зооветснабами, 5 крупными оптовиками по РФ и дистрибьюторами в Республике Беларусь и Армении. Ждем от вас запрос по продукции. Готовы предложить контракт с индивидуальными условиями.

По вопросам сотрудничества

Директор по развитию

Кравчук Александр Викторович

+7 (928) 156-72-80

Адрес производства:

Ростовская область, п.Новая Целина, ул.Студенческая, 19

LLC “T.D.Garant”

Production of feed additives for all species of agricultural animals and poultry.

Professionalism. Promptness. Service.

1. We combined science and business. All products of our company were developed in joint cooperation with leading Russian agricultural institutes.
2. We developed and created ideal balance. “Don Feed Balance” feed additive is a perfect balance of energy, namely hepatoprotective agents and natural vitamin and mineral complex in form of pine concentrate.
3. Company LLC “T.D. Garant” is not only producing and selling feed additives. Our fundamental purpose is to ensure mutual development and close cooperation of our company with our customers. Specialists of our company are ready to help and available 24/7!
4. Facilities and specialists of LLC “T.D. Garant” are always located in close proximity to customers. Our partners and representative agents are present in all Russian regions and in several CIS countries which allows us to arrange delivery of products or consultation of customers within shortest terms.
5. We work in fair and transparent way. If a partner or potential customer has doubts in regard to quality of products, we are ready to test our products at customer’s facilities free of charge and prove their efficiency. Specialists of our company shall also help customers to introduce feed additives into current diet recipes of animals.

Content and components of “Don Feed Balance” feed additive is confirmed by laboratory research. High efficiency is proved by clinical tests held at production facilities in Russian Federation and Republic of Belarus. All our feed additives are optimized and balanced in terms of meeting daily demands of agricultural or domestic animals and poultry in vitamins and minerals.

Content of main components:

Glycerin, sorbitol, L-carnitine, choline chloride, taurine, pine concentrate of cold pressing.

Content of acids:

Organic – propionic acid, amber acid;

Non-organic – orthophosphoric acid.

Vitamins

A ths.units - 84

D3 ths.units - 17

E mg. - 500

B1 mg. - 5

B2 mg. - 12

B3 mg. - 580

B4 mg. - 1 420

B6 mg. - 80

B12 ths.units - 160

C mg.- 11

Minerals

Anionic form:

Calcium, gr. - 36

Chelate form:

Cobalt, mg. - 6

Manganese, mg. - 530

Zinc, mg. - 6

Copper, mg. - 97

Sulphur, mg. - 24

Ferrum, mg. - 150

Phosphorus, mg. - 19

Selenium, mg. - 23

We guarantee individual approach, assistance and support to each our partner!

- training of sales distributors and agents by our specialists
- comprehensive support in introduction of products to end customers
- sending samples for holding tests and trials

For large agro-industrial companies and large farms.


Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
Vitamin and energy feed additive DFB (“Don Feed Balance”)			
	<ul style="list-style-type: none"> • Feed additive is designated for prevention of occurrence of fat mobilization syndrome, ketosis and acidosis, vitamins deficiency, prevention of gynecological disorders and diseases. • Improves appetite, feed conversion, exchange of nutrients, increase of concentration of beneficial microflora of rumen and as result, increase of productivity and health promotion of the whole livestock. • Normalizing redox processes. • Prevents the occurrence of fat mobilization syndrome, ketosis and acidosis in cattle and ketonuria in sheep. • Restores metabolic processes in organism and normalizes them. • Compensates for lack of energy under stress. • Improves appetite and mobility. • Allows to improve secretory functions, conversion of feeds and balance PH level. • Simplicity and accessibility of application of product: it is introduced into animal’s diet along with the food and (or) drinking water. • Increases concentration of beneficial microflora. • Compensates for lack of vitamins, minerals and amino acids. • Increases yield of milk from 23,5% to 28%. • Increases weight gain for 18% - 22% • Product is universally applicable both for cattle and small cattle • Effect of application of product is revealed within 7 - 14 days. 	149 Rub/kg	163,9 Rub/kg



Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
Vitamin and energy feed additive DFB “Lact” (“Don Feed Balance”) – Simplified formula			
		125 Rub/kg	137,5 Rub/kg

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
“Benefit forte” (trade mark DFB)			
	<p>Name: «Benefit forte» Description: in form of pills of round form from 2 to 5 mm. in diameter in protected fat coating. Color: of crimson color, poorly soluble in water. Smell: according to introduced aromatizer. Targeted animal species (who can be administered with the product): dairy cows, cows in stage of fattening, heifers, bulls in stage of fattening. Indications for use: feed supplement is introduced into feed diet in form of a mixture mixed with feed in order to balance level of non-protein nitrogen in rumen and increase amount of microbial protein.</p>	120 Rub/kg	132 Rub/kg

For peasant and farm enterprises and private subsidiary plots


Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
DFB («Aibolit») with pine concentrate			
	<ul style="list-style-type: none"> • Feed additive is designated for prevention of occurrence of fat mobilization syndrome, ketosis and acidosis, vitamins deficiency, prevention of gynecological disorders and diseases. • Improves appetite, feed conversion, exchange of nutrients, increases concentration of beneficial microflora of rumen and as result, productivity and health promotion of the whole livestock. • Normalizing redox processes. • Simplicity and accessibility of application of product: it is introduced into animal's diet along with the food and (or) drinking water. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg


Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
DFB («Calf») with pine concentrate			
	<ul style="list-style-type: none"> • The product is applied along with main therapy for health restoration of calves. It enhances and increases immunity, prevents dewatering and serves as source of additional energy, vitamins and minerals. • Compensates deficit of energy after stresses caused by transportation of animals and change of feeds. • Simplicity and accessibility of application of product: it is introduced into animal's diet along with the food and (or) drinking water. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg


Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
DFB («Pyatachok») with pine concentrate			
	<ul style="list-style-type: none"> • The product is designated for sows, prenursery piglets, weanling piglets. Application of products prevents weight loss of sows, increases milk production of sows, prevents stress, improves immunity and appetite of piglets during weaning. • Increases weight of piglets at weaning by 23-24%. • Simplicity and accessibility of application of product: it is introduced into animal's diet along with the food and (or) drinking water. • Application of product also limits growth of pathogenic microflora in the intestines of animals and creates favorable environment for the development of beneficial flora, improves digestion processes which helps to reduce expenses for feed and medicines. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg


Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
DFB («Goats and sheep») with pine concentrate			
	<ul style="list-style-type: none"> •• The product is used in order to prevent ketonuria and stimulate immunity, maintain and provide with energy to lean and sick animals, reduce forced mortality of animals. • The product is balanced according to daily demand of animals in vitamins and minerals. • Simplicity and accessibility of application of product: it is introduced into animal's diet along with the food and (or) drinking water. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
-------------------	----------------------------------	--	--

DFB “Laying hen” (for laying hens, quails and guinea fowls) with pine concentrate


	<ul style="list-style-type: none"> • The product is used in order to improve egg production, immunity, prevent stress and shorten moult period of birds. • Product is balanced according to daily demand of birds. • Energy complex or content of product includes propionic acid which has a positive effect on intestine and digestive system of animals and helps to suppress the development of pathogenic microorganisms in feed and drinking water. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg
---	--	------------	------------

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
-------------------	----------------------------------	--	--

DFB “Poults” (for chicken, turkey poults, ducklings and goslings) with pine concentrate


	<ul style="list-style-type: none"> • Product is used in order to stimulate immunity, preventing mortality of flock. • It provides energy for regulation of protein energy balance. • Feed additive is source of vitamins and minerals balanced and developed according to daily demand values of animals. • Energy complex or content of product includes propionic acid which has a positive effect on intestine and digestive system of animals and helps to suppress the development of pathogenic microorganisms in feed and drinking water. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg
---	--	------------	------------

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
-------------------	----------------------------------	--	--

DFB “Zhivchik” (for breeding male bulls, boars, rams and goats) with pine concentrate



	<ul style="list-style-type: none"> • Product is used for increasing mating activity and improving semen quality. 	203 Rub/kg	223 Rub/kg
---	---	------------	------------

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
-------------------	----------------------------------	--	--


Pine vitamin flour

	<p>Pine vitamin flour is a natural storehouse of vitamins: carotene, vitamin C, vitamins of group B and amino acids; lysine, methionine, tryptophan, argenine, histidine, tremonine, valine, isoleucine, etc. All these components play a very important role in growth and development of animals. For example, in case of lack of carotene (provitamin A) and vitamin C, reproductive function of cows is impaired that leads in turn to increase in embryonic mortality. For calves and piglets that deficit can lead to growth retardation. Carotene and vitamin C play the most important role in health and productivity of birds: it increases egg production and hatchability, decreases egg breakage and enhances color of yolk, improves growth rate of broilers and reduction of mortality.</p> <p>Vitamins of group B reduce stress factors and protect liver from obesity. Thanks to vitamins of B group sows can increase fertility and milk production.</p> <p>Application: Pine vitamin flour is used directly as a feed additive along with the feed or as a vitamin supplement added into compound</p>	<p>Up to 1000 kg – 105 Rub/kg Up to 1000 kg- 90 Rub/kg</p>	+10%
---	--	---	------

	<p>feed.</p> <p>Norms and dosage: for farms and personal subsidiary plots the additive is added into main feed of dairy cows in quantity from 1.5 to 2.5 kg. per head per day (depending on the weight and productivity of animal).</p> <p>For bulls in period of fattening (with live weight over 250 kg) the dosing normative is 1.5 kg per head per day.</p> <p>For poultry (layers and broilers) - 3-5 grams of additive per head per day.</p> <p>For rabbits, it is to start with 15 grams and then to increase till 75 -150 grams in a week.</p> <p>For pigs - 300 grams per head per day.</p> <p>For sheep - 0.500 grams per head per day.</p> <p>Producers of feeds can use the product as a vitamin supplement for adding into compound feed.</p> <p>Ingredients: Premium quality pine flour.</p> <p>Size of pellets is from 3 to 6 mm.</p> <p>Packing: 0.5 kg, 1kg. 25 kg. polypropylene bag 50 kg.</p>		
--	---	--	--

Photo of products	Name of products and application	Price, including VAT, but excluding the cost of delivery	Price with deferral of payment up to 30 days
-------------------	----------------------------------	--	--

Pine litter dryer

	<p>Pine litter dryer is represented as bulky fine powder used in animal husbandry in order to reduce the level of moisture in litter for various agricultural animals and birds.</p> <p>PLD (Pine litter dryer) is 100% natural product which includes: pine woody greenery - 50%; bentonite, zeolite clay, diatomite.</p> <p>Application of PLD solves following problems:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Dries the litter. 2. Suppresses development of pathogenic microflora. 3. Reduces content of ammonia and hydrogen sulfide. 4. Destroys colonies of fly larvae and other insects. 5. Improves the overall hygienic condition of production room or area. 6. Thanks to pine resins and essential oils, it has a disinfecting and wound healing effect 7. LPD also is used as a medicinal dry bath for birds, killing insects. <p>Application rate:100-150 g / m2 Bag weight:25kg. Shelf life:24 months</p>	<p>Up to 10 000 kg – 45 Rub/kg From 10 000 kg- 40 Rub/kg From 20 000 kg - 35 Rub/kg</p>	<p>+10%</p>
---	--	--	-------------

Storage conditions: in a dry room (humidity not more than 70%; temperature - 35 +35 degrees

Protein-vitamin-mineral concentrate (PVMC)



Description:

Protein-vitamin-mineral concentrate (PVMC) for preparation of compound feed for bulls and cows with weight over 150 kg.

This is a unique product developed by leading zootechnicians that contains only natural ingredients, is balanced with vitamins and protein and ensures intensive metabolism.

Advantages:

Easy to mix, any crushed grain mixture is suitable for mixing with the product, environmentally friendly product, slaughter is possible without preliminary aging on grain, prevention of acidosis, delicious marbled meat.

Application: It is used for feeding animals with live weight over 150 kg; PVMC is mixed with crushed grain mixture at ratio of 5% of PVMC per 1 kg of grain mixture. PVMC is administered in a percentage of input of product into mixed compound feed.

Packing: Bag 25kg.

51 Rub/kg
Bag 25 kg
– 1275
Rub

Conditions for cooperation and supplies of Goods

- **Flexible pricing:** depending on volume of order and method of payment, we are ready to offer you the best price.
- **Minimal volume of batch for shipment** — 10 000 kg. of products, but if you would like to order samples for testing, we shall send you any volume that you need.
- **Packaging:** for your convenience we can fill liquid feed additives in canisters of 1 l., 5 l., 20 l., 30 l. volume or in plastic tanks of 200 l., 1000 l. volume.
- All dry additives are packed into bags, 25 kg.
- **Payment:** we work based only on 100% prepayment. In case if you need deferral of payment, we can choose a bank that can credit the deal based on factoring scheme. Also, in order to ensure security of deal we can work and make settlements via irrevocable letter of credit.
- **Shipments:** For your convenience, we can offer several shipping options:
 1. Picking up Goods by customer from our production warehouse located at following address: Rostov region, Tselina settlement, Studencheskaya str., build. 19.

- **2.** Ordering transportation via any transport company (delivery of Goods to transport company can be made at our expense).
- **3.** Picking up Goods from the closest warehouse of our distributor (before arrangement of transportation, please specify availability of proper products and possibility of their shipment).

Please call us! We can always find solution!

For today we actively cooperate with 45 agro-industrial holding companies, 10 specialized companies, supplying veterinary, agrochemical products, tools and equipment to veterinary, production and agricultural organizations and enterprises, 5 large wholesalers in Russian Federation and distributors in Republic of Belarus and Armenia. We are waiting for your inquiry concerning products offered and ready to offer you a contract with individual conditions.

For cooperation matters, please contact:

Director of Development

Kravchuk Alexander Viktorovich

+7 (928) 156-72-80

Address of production site:

Rostov region, Novaya Tselina settlement, Studencheskaya street, 19.